



MANEL VILADRICH

Dolors Llorens visitó las instalaciones de la cooperativa Sant Bartomeu de Alpocat y animó a su fusión con Frutalpi

Las cooperativas fruteras de Alpocat anuncian su fusión

Sant Bartomeu y Frutalpi funcionarán juntas a partir de mayo del 2001

ALPICAT
Alba Elías

Los presidentes de las cooperativas fruteras Sant Bartomeu y Frutalpi de Alpocat anunciaron ayer la inminente fusión de ambas con el objetivo de optimizar sus recursos, buscar nuevos mercados y sobre todo conseguir mayor cobertura comercial durante todo el año que les permita servir todos los pedidos.

Las dos cooperativas empezarán a funcionar como una sola a inicios de la próxima campaña de la fruta, a partir del mes de mayo del 2001, y aunque todavía no han decidido qué nombre tendrá la nueva empresa, lo decidirán la próxima semana. La fusión aglutinará a 120 socios, unos 60 de cada cooperativa, y las

● **La unión servirá para optimizar recursos y tener mayor cobertura comercial todo el año**

instalaciones serán compartidas, de modo que una de las dos cooperativas funcionará como almacén y la otra servirá para la comercialización. El presidente de la cooperativa Sant Bartomeu, Josep Cabré, afirmó que van a incorporar una máquina para envasar y comercializar los productos a la nueva empresa.

Actualmente las dos cooperativas pasan por una buena

● **La Generalitat creará ayudas económicas específicas para este tipo de acciones**

época, ninguna de ellas está en crisis y comercializan unos 18.000 kilos de fruta entre las dos en cada temporada. Por este motivo, Cabré aseguró que "éste es un buen momento para fusionarse", puesto que hace un año ya lo intentaron pero la iniciativa no prosperó. Ahora llevan negociando desde hace unos tres meses, y tanto Cabré como Antonio Roure, presidente de Frutalpi,

consideran que van bien encaminados y que esta fusión es una buena apuesta de futuro. Ambas cooperativas venden fuera de Catalunya, básicamente en Andalucía, Valencia y el norte del país. Entre sus objetivos de futuro está el de abrirse mercado internacional.

La directora general de Economía Social, Cooperatives y Autoempresa de la Generalitat de Catalunya, Dolors Llorens, se reunió ayer en Alpocat con los representantes de las dos cooperativas para apoyar su decisión. Llorens apuntó que "para ser más competitivos en este mercado globalizado, hay que empezar a intercooperar" y anunció que el Govern piensa establecer algún tipo de ayudas más específicas para este tipo de acciones.